

Betreff:**Antrag der Grundschulen auf Ankauf von Musikinstrumenten**

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Ausschuss für Schule, Kultur und Sport	21.09.2021	öffentlich
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaftsförderung und Tourismus	23.09.2021	öffentlich
Verwaltungsausschuss	27.09.2021	nicht öffentlich

Beschlussvorschlag

Für den Kauf von 18 neuen Musikinstrumenten wird ein Betrag in Höhe von 12.000,00 € außerplanmäßig zur Verfügung gestellt.

Begründung

Bereits seit einigen Jahren sind an den Grundschulen Bläserklassen etabliert. Das Interesse der Schülerinnen und Schüler in den vergangenen Jahren war unterschiedlich; erfreulicherweise ist der Zuspruch für dieses Schuljahr sehr groß. Das bedeutet allerdings auch, dass die Schulen nicht genügend Musikinstrumente vorhalten können. Sofern die Mädchen und Jungen anschließend die Oberschule besuchen, besteht dort ebenfalls die Möglichkeit der Teilnahme in einer Bläserklasse.

Vor einigen Jahren wurden den Grundschulen auf Antrag für die Anschaffung von Musikinstrumenten für die Bläserklassen Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt. Da sich das Interesse der Grundschüler an einer Teilnahme am Instrumentalunterricht nicht so einstellte wie von den Schulen erhofft, wurde nur ein Teil der Mittel abgerufen. An der GS Kardinal-von-Galen wurden 7 Instrumente, an der GS Höner Mark 5 Instrumente angeschafft. Alle Blasinstrumente werden an die Schülerinnen und Schüler ausgeliehen und bleiben im Eigentum der Schulen. Der Unterricht wird von der Musikschule Romberg erteilt; diese stellt ebenfalls noch Instrumente für die Jungen und Mädchen zur Verfügung.

Insgesamt werden für beiden Schulen 24 neue Instrumente benötigt; seitens des Fördervereins der Musikschule werden 6 Instrumente angeschafft, sodass seitens des Schulträgers noch 18 Instrumente angeschafft werden müssen.

Die Kosten beziffern sich auf 12.000,00 € und sind außerplanmäßig zur Verfügung zu stellen.

Finanzielle Auswirkung**Auswirkungen auf den Klimaschutz**

Keine